

# *Revelan plan de intervención extranjera contra Venezuela*

---



Caracas, 7 jul (RHC) Los planes golpistas de la ultraderecha opositora en Venezuela que incluyen una intervención extranjera quedaron al descubierto después que el diputado Juan Requesens los hiciera públicos durante una conferencia en Estados Unidos.

Requesens integrante del partido opositor Primero Justicia, intervino en un foro sobre Venezuela, efectuado en la Universidad Internacional de Florida donde expresó que para llegar a una intervención extranjera hay que pasar esa etapa, en alusión a las acciones violentas promovidas desde abril pasado.

El diputado de la ultraderecha reveló además que la oposición venezolana se encuentra en proceso de discusión sobre un plan denominado Hora Cero que abarca una gran movilización sin el retorno de las personas a sus hogares.

Las autoridades de la nación bolivariana denunciaron el plan golpista y aseguran que son respaldados por fuerzas imperialistas desde Estados Unidos y en el seno de la Organización de Estados Americanos a través de su secretario general, Luis Almagro.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, comunicó que en las próximas horas revelará logros contundentes sobre un plan para desestabilizar la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB).

En las próximas horas daré detalles específicos de los avances victoriosos en el combate a los intentos de crear fisuras dentro la FANB, aseguró el mandatario en el acto de Graduación Conjunta de Oficiales de Comando y Oficiales Técnicos de dicha institución.

Por otra parte, instó al relevo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana a mantener el legado del comandante Hugo Chávez y del Libertador Simón Bolívar.

Ustedes deben convertirse en guardia y custodia de la lealtad suprema de la FANB del Comandante Chávez, exhortó Maduro.

De igual modo, aseveró a los más de mil jóvenes graduados que serán los generales y almirantes que conmemorarán el tricentenario del nacimiento de Francisco de Miranda

Asimismo recordó que este viernes se cumplen 42 años de la graduación de Chávez como teniente de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, quien nunca traicionó a su pueblo.

Jamás pasó por la cabeza del comandante Chávez traicionar a su pueblo. Jamás se dejó confundir”, agregó el mandatario.

En ese sentido, destacó el ejemplo del Comandante eterno de Venezuela para quienes serán los generales y almirantes del año 2050, añadió.

Posteriormente, el mandatario entregó una réplica del sable de Simón Bolívar a los mejores graduados de cada academia militar.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/134910-revelan-plan-de-intervencion-extranjera-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**